

MEDIENINFORMATION

ROTES KREUZ LANDESVERBAND TIROL | Öffentlichkeitsarbeit

EINLADUNG ZUM GEMEINSAMEN GEDENKEN AN STERNENKINDER: STERNENLEUCHTEN-IN DER INNSBRUCKER ALTSTADT

Das Netzwerk Gesund ins Leben (GiL) lädt zu einem gemeinsamen Gedenken an Sternenkinder ein. Bei einem Rundgang in der Innsbrucker Altstadt am 14. Dezember wird an jene Kinder gedacht, die während der Schwangerschaft, bei der Geburt oder kurz nach der Geburt verstorben sind. Alle sind herzlich eingeladen, am Rundgang „Sternenleuchten“ teilzunehmen und so ihr Mitgefühl mit Eltern und Geschwistern von Sternenkindern zu zeigen. Begleitet wird der Rundgang von der Saxophonistin Maria Kofler.

Eltern, die ein Kind vor, während oder kurz nach der Geburt verlieren, erleben eine der schwersten Zeiten ihres Lebens. Um Raum für Erinnerung, Trost und Mitgefühl zu schaffen, lädt das Netzwerk Gesund ins Leben (GiL) am 14. Dezember um 18 Uhr zum Sternenleuchten in die Innsbrucker Altstadt ein.

Ein stiller Rundgang voller Musik und Mitgefühl

Der Gedenkrundgang startet und endet beim Infostand vor der Ottoburg, wo GiL in der Adventzeit sein Unterstützungsangebot präsentiert. Begleitet wird der Weg von Saxophonistin Maria Kofler, die dem Abend eine besonders berührende Stimmung verleiht. Im Mittelpunkt stehen die Sternenkinder – Kinder, die viel zu früh gegangen sind – und ihre Familien, denen GiL mit behutsamer Unterstützung, Gesprächsgruppen und Vernetzungsangeboten zur Seite steht.

Einladung an Medienvertreter:innen

Sehr herzlich laden wir auch Sie, als Medienvertreter:in, ein, am Rundgang teilzunehmen, der auch von Landesrätin Cornelia Hagele begleitet wird.

Treffpunkt: Sozialmarktstand vor der Ottoburg, Innsbrucker Altstadt

Datum: Sonntag, 14. Dezember 2025

Uhrzeit: 18:00 Uhr



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

TIROL

Aus Liebe zum Menschen.

MEDIENINFORMATION

Raum für Trauer, Trost und Hoffnung schaffen

„Das Gedenken an Sternenkinder ist für betroffene Familien ein wichtiger Schritt, um den Verlust zu verarbeiten und wieder Hoffnung zu finden. Mit Aktionen wie dem Sternenleuchten schaffen wir Raum für Anteilnahme und ein Miteinander“, sagt Sandra Aufhammer, Landesleiterin von Gesund ins Leben, denn: „Menschlichkeit zeigt sich dann, wenn Worte fehlen“.

Steckbrief: GiL-Gesund ins Leben

GiL-Gesund ins Leben bietet eine kostenlose, unbürokratische und bedarfsgerechte Familienbegleitung für Schwangere und Eltern von Kindern bis zu drei Jahren, die sich in belastenden Lebenssituationen befinden (z.B. Überforderung, fehlendes soziales Netz, existenzielle Sorgen, Ängste, Depression, Mehrlingsschwangerschaften, sehr frühe oder sehr späte Elternschaft, Kinder mit speziellem Förderbedarf, Beziehungskonflikte, Gewalterfahrungen etc.). Das Netzwerk GiL wird getragen von der Österreichischen Gesundheitskasse und dem Land Tirol. Trägerverein ist das Rote Kreuz Tirol. Sternenleuchten ist eine GiL-Initiative anlässlich des „Worldwide Candle Lighting Day“ am 14. Dezember, bei dem Menschen auf der ganzen Welt zusammenkommen, um Kerzen für Sternenkinder anzuzünden. Damit wird zum Ausdruck gebracht, dass viel zu früh verstorbene Kinder nicht vergessen werden.

RÜCKFRAGEHINWEIS

CHRISTINE WIDMANN

Rotes Kreuz Tirol | Kommunikation

Medienhotline: +43 (0)57 144-444

M: +43 (0) 664 88631155

T: +43 (0) 57 144-112

E: christine.widmann@roteskreuz-tirol.at

W: www.roteskreuz.at/tirol